



「暴力教室」が二十八日から平  
市で常設映画館「民謡」で上映  
されることがわかった。

「暴力教室」は製作国の大英  
帝国の公認としてヤンゼー  
シンを出し、教育開拓者  
や日本などに反対し、その例を  
示す日本での映画の上場を  
めぐっては賛否論を大いにわ  
かせた。特に教育者やPTAの  
反対は大きく、各地で学生の觀

## 話題の映画 「暴力教室」

問題として取あがめられている  
十七の罪状にスクリプト入り、再び  
その公認などの絶出しないこと  
が最も興味あると評価してこ。  
る』と説いてくる。

この映画の看板がむじと出  
演している俳優のそれらの演  
技については近頃はない迫力感  
の迫った名演技であると評され  
た。

映画の内容は「古い教師達の間  
かひの学級は残酷なものである  
が、当端では既に  
身口中舌で放しておくる市民が  
迷わざるので我々があまり  
やけくそにならないとまでいわれ  
たとほえられるが、その例を示  
す日本での映画の上場を  
めぐっては賛否論を大いにわ  
かせた。特に教育者やPTAの  
反対は大きく、各地で学生の觀

た余りとも実験的の存在にあ  
るが何故かねど大きな反響  
をもたらすものだ。

この映画の看板がむじと出  
演している俳優のそれらの演  
技については近頃はない迫力感  
の迫った名演技であると評され  
た。

## 小鳥に愛の巣箱

### 平五小の良い子たち

○…全国一斉に繰り広げられたバ  
ードウイーク(暖冬週間)も去る  
二十日で終つたが、小鳥の学校と  
いわれる平市第五小学校は、  
校長松本清義氏、児童五百七十名  
は野や山の野鳥を可愛いがろ  
うと生徒が自発的に巣箱を作成、  
二十一日裏山を校門前の桜の木に  
取り付けた。

○…当校では去る二十九年五月  
に当時の六年生が十姉妹を寄附  
したのがさつきと云つて児童  
たちは巣箱や小鳥籠を作り小鳥  
を育てることとなつたので現  
在は父ナリヤ、十姉妹、ヒツ、  
四十名ほど十八羽を育ててい  
る。

○…今度の巣箱作りも児童会全  
員と男爵君が中心となつて四  
年生山崎久君、五年生若松敏  
君、六年生岡部路穂など三十点  
が入賞した。

○…このよきはじめて出来上った  
のためのびのびになりきのうの  
體だよやく生徒達の夢が達  
成した。



### 白圓で樂しめる

#### 石城のハイクコース

○…取り付けには五、六年生六  
十名が手に巣箱を持ちてニ  
コニコ顔であった。なおこの巣  
(写真は巣箱を作る良い子たち)

箱は理科研究部を中心となつて  
管理することになった。

管理することになった



